



SEMANA PASADA

La Usal rubrica un nuevo acuerdo para la difusión cultural

La Universidad de Salamanca, a través del Centro de Estudios Brasileños, y el Centro de Estudos da População, Economia e Sociedade (Cepese) suscribieron la semana pasada un convenio de colaboración para potenciar la promoción de las culturas española, portuguesa y brasileña.

En la firma estuvieron presentes el rector, Daniel Hernández, y el presidente de Cepese, Fernando de Sousa, además de la vicerrectora de Relaciones Internacionales e

Institucionales, Noemí Domínguez, y el director del CEB, Gonzalo Gómez Dacal.

En concreto, detallaron que en virtud del convenio ambas instituciones acuerdan realizar publicaciones e impulsar actividades de investigación para la promoción de sus respectivas culturas.

Las áreas de estudio versarán, principalmente, sobre los procesos migratorios, así como el análisis de aspectos del Brasil actual, entre los que destacan la biomedicina, histo-

ria, biocombustible y la agricultura.

El Centro de Estudios sobre Brasil es una unidad académica de la Universidad de Salamanca, constituida con el objetivo general de crear y diseminar conocimiento acerca de las realidades actual e histórica de Brasil, considerando estas realidades desde la perspectiva de la sociedad del conocimiento, en la que los saberes se construyen y transmiten sin la compartimentación de las tradicionales fronteras nacionales. ■